

Vorstellung meiner Person in der Ev. Kirchengemeinde Neuenrade

Nur der Kohlberg trennt mich von Neuenrade...
Mein Name ist Julianne im Schlaa, ich bin 64 Jahre, gebürtig aus Dahle, verheiratet und wir haben drei erwachsene Kinder. Nach 37 Jahren Pfarrdienst in unterschiedlichen Gemeinden im Kirchenkreis Hagen zogen wir mit Beginn des Ruhestandes im letzten Oktober wieder in die Heimat.

Auf Anfrage des Superintendenten bin ich ab Dezember für einen pfarramtlichen „Gastdienst“ in Ihrer Kirchengemeinde von der Landeskirche eingestellt. Dieser Dienst ist zunächst auf sechs Monate beschränkt und stundenmäßig eingegrenzt. Meine Schwerpunkte sind nach Absprache mit der Gemeinleitung die Feier von Gottesdiensten am Sonntag und im Seniorenheim, sowie die Übernahme von Beerdigungen.

Ich freue mich darauf, in der nächsten Zeit viele Menschen kennen zu lernen und gemeinsam mit Ihnen unseren Glauben zu leben und zu feiern!

**Foto: Dirk Klüppel
(mein Ehrenamt als Bürgerbusfahrerin)**



**Pfr. Achim Schwarz,
Vakanzvertreter im Kooperationsraum
Plettenberg-Werdohl-Neuenrade**

In Plettenberg geboren und aufgewachsen, hatte ich schon früh Kontakt zur Ev. Kirchengemeinde und zum heimischen CVJM. Nach der Konfirmation war in vielfachen Funktionen und Ämtern ehrenamtlich tätig. Bevor ich mein Theologiestudium aufnahm, absolvierte ich eine Berufsausbildung zum Bankkaufmann. Über verschiedene Stationen gelangte ich wieder nach Plettenberg, von wo aus ich aktuell schwerpunktmäßig die Ev. Kirchengemeinde in Neuenrade unterstütze.

Kontakt: achim.schwarz@ekvw.de

